

martes 24 de septiembre de 2019

El alcalde Manolo Barón visita la sede en Antequera de la Asociación Española Contra el Cáncer hoy 24 de septiembre, Día Mundial de la Investigación en Cáncer

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el teniente de alcalde delegado de Programas Sociales y Cooperación Ciudadana, Alberto Arana, han visitado en el mediodía de hoy martes la sede local de la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) en nuestra ciudad, ubicada en la calle Cristalina Fernández de Alarcón.



Acompañados por la presidenta de la Junta Local de Antequera de la AECC, Carmen Rivas, han conocido de primera mano tanto las instalaciones como el uso que se hace de las mismas a través de los numerosos programas de voluntariado, apoyo psicológico o fisioterapia que se llevan a cabo.

Esta visita se ha realizado en el contexto, hoy día 24 de septiembre, de la conmemoración del Día Mundial de la Investigación en Cáncer. En este sentido, el Alcalde ha transmitido el apoyo del

Ayuntamiento de Antequera a la magnífica labor que realizan tanto el voluntariado como los profesionales de la AECC en toda España. "Son ejemplo en el que muchos vecinos y familiares han visto la solución, el consuelo y el apoyo desde que se acercan a esta magnífica sede donde también se tratan a las personas", manifestaba Manolo Barón.

